



PRI Anuncia Creación De 6 Comisiones Para Iniciar Reflexión Profunda



Luego de rendir protesta como nuevo Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) para el período 2024-2028, Alejandro Moreno convocó a la instalación de seis comisiones para la reflexión, que trabajarán en paralelo y de manera permanente durante los próximos meses, para abrir las puertas a una reforma integral de este instituto político.

En el marco de la LXXII Asamblea Extraordinaria del Consejo Político Nacional, afirmó que será una reforma "que pase por las ideas, por las propuestas, por la estructura, por la organización y por nuestra relación con la sociedad y el resto de los actores políticos".

El Presidente Alejandro Moreno aseguró que "seguiremos una ruta de trabajo ordenada y sistemática que nos permita generar información verídica y oportuna sobre la estructura del PRI a nivel nacional, de manera que tengamos una visión amplia y comprehensiva sobre el partido".